

democracia porque si esta existiera realmente en esos países dominados, sus pueblos tendrían modos de rehusar el ir a esta guerra en beneficio de Wall Street.

¡Libertad para Todos los Oprimidos!

Lado a lado con los millones de América Latina y Asia, los negros africanos, los pueblos de Argelia, Marruecos, Túnez y Egipto que sufren bajo la bota de los imperialistas "demócratas", harán causa común con sus hermanos oprimidos por Mussolini, Oliveira-Salazar y Franco. Juntos pelearán la lucha común para no servir en los ejércitos adversarios del imperialismo. Juntos habrán de tender hacia un sólo objetivo: la independencia completa de los pueblos de Africa mandando a paseo las súplicas del capitalismo insinuante.

Los pueblos oprimidos de las colonias y semi-colonias deben tomar en sus manos el derecho de decidir de su propio destino; deben recuperar sus riquezas nacionales que les fueron robadas por los capitalistas extranjeros; deben recuperar sus tierras, con el derecho de trabajarlas libremente; deben recuperar los grandes medios de producción y los monopolios absor-

bidos por los imperialistas extranjeros; deben recuperar la libertad de la que fueron privados por los señores feudales nacionales, aliados con los bandidos imperialistas extranjeros.

¡Por esas cosas debéis luchar, pueblos de los países oprimidos del mundo! La hora de esta lucha pronto sonará. El proletariado de Europa, de los Estados Unidos, de las potencias capitalistas os apoyará en esta lucha por la libertad. ¡Y con vuestra ayuda, ellos habrán de parar la guerra mundial inter-imperialista, transformándola en guerra de los oprimidos por la libertad, para establecer la única paz duradera, la paz de los trabajadores, erigida por la República Mundial del Trabajo y del Socialismo!

¡Mueran los imperialistas "demócratas" y fascistas!

¡Muera la guerra inter-imperialista!

¡Muera el capitalismo!

¡Viva la guerra de los pueblos coloniales por su liberación nacional!

¡Viva la revolución socialista mundial!

Buró Panamericano y del Pacífico. Subsecretariado de la Cuarta Internacional.